

10 de las notas más leídas durante el 2017

Recordamos algunos de los sucesos y contenidos que marcaron la web a lo largo del año: la elección del tercer sucesor de san Josemaría, la elección del nuevo vicario regional del Opus Dei en México y testimonios de cómo vivir el espíritu del Opus Dei en los ámbitos más variados de la vida diaria.

28/12/2017

10.- “He aprendido a no juzgar un libro por su portada”

Michael Miley, es baterista de los "Rival Sons" y descubrió a Dios gracias a un amigo guitarrista. Desde entonces busca ser mejor padre, mejor esposo, mejor amigo y por supuesto, tocar la batería siempre con la mirada puesta en el Cielo.

9.- Terremoto en México: palabras de Mons. Fernando Ocáriz

El prelado del Opus Dei reza por las víctimas, acompaña espiritualmente a todos los afectados y agradece la solidaridad.

8.- “El valor del perdón radica en no olvidar” José Villela

José Villela sufrió un accidente que lo dejó paralítico a los 23 años. Hoy tiene 30, es médico psiquiatra y habló con nosotros sobre camiones

que caen del cielo, el dolor, la lucha y el perdón.

7.- En ese momento aparentemente difícil Dios se presentó de una manera muy peculiar

Ileana es supernumeraria y vive en Aguascalientes, conoce el Opus Dei desde los 18 años pero no fue sino hasta que Dios decide cambiar su vida por completo que se da cuenta de su vocación a la Obra.

6.- Fallece Cristina Ponce, la tercera mujer en pedir su admisión al Opus Dei en México

Cristina Ponce Pino o Cris Ponce como le decían sus amigos, nació el 25 de noviembre de 1931 en Mérida, Yucatán. Estudió Historia en la Universidad Autónoma de México, pidió su admisión al Opus Dei como Numeraria en México el 31 de julio de 1950 y falleció el pasado mes de noviembre.

5.- La historia del Opus Dei en imágenes

Este 28 de noviembre se cumplen ya 35 años desde que san Juan Pablo II erigió el Opus Dei como Prelatura Personal. Por eso recordamos la historia del Opus Dei en estas imágenes.

4.- Libros electrónicos “El tiempo de una presencia”

Relación completa de los libros electrónicos gratuitos publicados por la Oficina de Información del Opus Dei, con los enlaces de descarga.

3.- El Pbro. Ricardo Furber es el nuevo vicario regional del Opus Dei en México

Mons. Fernando Ocáriz ha nombrado al padre Ricardo Furber como nuevo vicario regional de México.

2.- Carta del Prelado (14 de febrero)

La carta pastoral recoge las conclusiones del último Congreso general, celebrado el pasado mes de enero.

1.- El Papa Francisco nombra prelado del Opus Dei a Mons. Fernando Ocáriz

A última hora de la tarde del 23 de enero, el Papa Francisco nombró prelado del Opus Dei a Mons. Fernando Ocáriz Braña. El Santo Padre confirmó la elección realizada por el tercer congreso electivo de la prelatura en este mismo día.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-mx/article/10-de-las-notas-mas-leidas-durante-el-2017/>
(02/01/2026)